Aperçu de la session spéciale du Conseil national

Berne, le 1 mai 2014

Communiqué de presse

Aperçu de la session spéciale du Conseil national

NON à l'abolition des forfaits fiscaux, NON à l'initiative sur l'or de l'UDC!

La session spéciale du Conseil national débute la semaine prochaine. Le groupe libéral-radical luttera contre l'initiative qui concerne l'abolition des forfaits fiscaux et contre l'initiative sur l'or de l'UDC, qu'il juge désavantageuse. Par ailleurs, le zurichois Filippo Leutenegger quitte le siège qu'il occupait depuis plus de dix ans au Conseil National. Il prend de nouvelles fonctions au gouvernement de la ville Zurich. C'est le conseiller cantonal zurichois Hans-Peter Portmann qui lui succèdera le 7 mai prochain.

Lors de cette session spéciale, il y aura un changement au sein du groupe libéral-radical : le conseiller national de longue date, Filippo Leutenegger quitte son siège. Depuis plus de dix ans, il a contribué à la politique fédérale du *PLR.Les Libéraux-Radicaux* au Conseil National, notamment au sein de la Commission de l'environnement, de l'aménagement du territoire et de l'énergie (CEATE-N).

Filippo Leutenegger dirigera désormais le département des travaux publics et de la voierie de la ville de Zurich. C'est le député Hans-Peter Portmann qui lui succèdera au Conseil National. Nous leur souhaitons, à tous deux, de nombreux succès dans leurs nouvelles fonctions.

Pas d'abolition des forfaits fiscaux

Le groupe libéral-radical rejette l'initiative populaire de la gauche et des syndicats « Halte aux privilèges fiscaux des millionnaires » (abolition des forfaits fiscaux). En matière de concurrence fiscale, les forfaits fiscaux sont un important instrument économique, en particulier pour les cantons structurellement faibles. Ils génèrent en effet des recettes annuelles d'environ 700 millions de francs.

A l'avenir, la compétence de décision en ce qui concerne les forfaits fiscaux doit rester du ressort des cantons. Plusieurs autres pays utilisent également les forfaits fiscaux ; l'adoption de cette initiative constituerait donc un grave affaiblissement de l'attrait de la Suisse. Les conséquences directes d'un tel projet seraient d'importantes pertes fiscales ainsi que des pertes d'emplois.

Sauvegardons l'indépendance de la Banque nationale!

Aperçu de la session spéciale du Conseil national

L'initiative populaire « Sauvez l'or de la Suisse (Initiative sur l'or) » de l'UDC veut interdire à la Banque nationale suisse (BNS) de vendre l'or qu'elle possède : les réserves d'or restantes doivent être conservées comme réserves monétaires fixes et stockées en Suisse. La BNS devra également, si l'initiative est acceptée, détenir au moins 20% de ses actifs sous forme d'or. Ainsi, cette initiative populaire met en danger la stabilité à la fois des prix et financière de notre pays.

Astreindre la BNS à un taux fixe pourrait restreindre sa marge de manœuvre, surtout dans une phase conjoncturelle turbulente, et compliquer son mandat légal. En outre, si les réserves monétaires sont aujourd'hui conservées dans d'autres pays politiquement et économiquement stables, c'est pour des raisons de sécurité et de diversification.

Le groupe parlementaire libéral-radical rejette clairement l'initiative de l'UDC, qui menace l'indépendance de la Banque nationale — par amour de la Suisse.

Contacts:

- › Isabelle Moret, vice-présidente du PLR.Les Libéraux-Radicaux, 079 332 08 23
- › Ignazio Cassis, vice-président du groupe parlementaire libéral-radical, 079 318 20 30
- › Stefan Brupbacher, secrétaire général, 079 789 13 8
- Pia Guggenbühl, cheffe de la communication, 079 566 6010
- › Aurélie Haenni, porte-parole romande, 079 315 78 48